
「誰もが輝ける学校」 日光市立大室小学校だより
・時を守り（時間をまもろう） ２０２０（令和２）年１０月号
・場を清め（せいとんをしよう） http://www.nikko.ed.jp/ohmuro/
・礼を正す（あいさつをしよう） One for all,All for one.

１１月の予定
1 日
2 月 安全点検 朝礼
3 火 （祝日）文化の日
4 水 職員会議 持久走練習開始
5 木
6 金 委員会
7 土
8 日
9 月 校内読書週間

10 火
11 水 要請訪問
12 木
13 金 クラブ
14 土
15 日
16 月 日光市総合学力調査（５・６年）
17 火 持久走大会準備
18 水 持久走大会
19 木
20 金 クラブ見学
21 土
22 日
23 月 （祝日）勤労感謝の日
24 火
25 水 二宮デー（落ち葉）
26 木 宿泊学習（４年）
27 金 委員会
28 土
29 日
30 月 月末統計

稲穂から米粒を摘みます

HAPPY HOUR

天使の〇？

応援団の勇姿
戦いの朝

ダンス dance ダンス

＜運動会開催にあたっての赤組・白組応援団長からのメッセージ＞
・赤組団長 ６年絵内さくらさん・・赤組応援団、団長の絵内さくらです。赤組のみなさん、今年の運
動会、一生けんめいにがんばりましょう。そして優勝を目指してみんなで協力しましょう。運動会を
楽しんでがんばりましょう。今日来てくださった保護者のみな様は、わたしたちのがんばる姿を見守
ってください。応援も、ぜひよろしくお願いいたします。

・白組団長 ６年吉原棟建さん・・白組応援団、団長の吉原棟建です。白組のみなさん、今年の運動会、全力を
出し切り、優勝旗を絶対に手に入れましょう！！応援に来てくださった保護者のみな様、ぼくたちのがんばる姿を

みて、成長を感じてくれたらうれしいです。ぼくたちの元気を、みな様にも分けられるよう、せいいっぱいがんば

りたいと思います。

天候にも恵まれ、９月１７日（木）ＰＴＡをはじめ多くの皆様のご協力により、令和２年度
の運動会を無事に実施することができました。今年は、新型コロナウイルス感染症対策のため、
種目数を精選し、参加者を児童・保護者・教職員に限定した形での実施となりましたが、子ど
もたちの真剣な姿に多くの称賛の声をいただきました。６年生が中心となり、限られた時間の
中で準備を行い、盛り上げた運動会、全員がゴールテープの先まで、それぞれの笑顔を届ける
ことができたのではないでしょうか？※Ｒ２年度スローガンは６年小林琴子さんの作品です。

大室ソーラン 2020

紅白対抗リレー 団長あいさつ

そいやっ！



９月２９日（火）５年生が総合的な学習の一貫で稲刈りを実施しました。子どもたちは
手鎌で稲を刈り、刈った稲は学校の体育館駐車場のフェンスに乾燥のためハゼがけしまし
た。今年も、ＪＡかみつが日光営農経済センター米麦畜産グループ青年部のご支援・ご協
力により、貴重な体験をすることができました。今年は、新型コロナウイルス感染症対策
のために「田植え」ができなかったのは残念ですが、５年生は学習田の水稲の生長の様子
をしっかりと観察してきました。ＪＡの方からお話がありましたが、農業は大室小学区の
大切な産業の一つです。将来に向けて、日本の農業のよさについてたくさんのことを学び
興味があればぜひ、将来は農業に就業することも考えてみてはいかがでしょうか？

手話教室の様子

４年生は総合的な学習の時間の中で、今年も福祉に関する
学習をしています。９月２９日（火）は、ろう講師と聴講師
の先生をお迎えして、①手話について、②聞こえない人の生
活・コミュニケーションの方法について、③簡単な手話の体
験、④自分たちにできることを振り返る、といった体験的な
学習に取り組みました。
また１０月２日（金）には、日光市健康福祉部健康課の保

健師 五十嵐光子先生をお迎えして、①喫煙によって人の身
体が受ける影響、②特に子どもや若い人には影響が大きいこ
と、などを多くの映像をもとに教えていただきました。どち
らの体験も、日常の生活の中ではなかなか学習できない貴重
な機会だったと思います。正しい知識を学ぶことで、実際に
耳が不自由な方に出会ったときに、相手の立場を考え、自分
にできる手助けをしようという気持ちを持てたなら、すばら
しいです。また、自分や家族の健康のために喫煙について考
える機会になったことと思います。

初めは「楽しい～」でも全部手で刈るのは大変

喫煙防止教室、みんなで考えましょう

１０月８日（木）本年度の家庭教育学級研修は、視察研修ではなく講師をお迎えしての「も
の作り」～寄せ植えを楽しもう～として企画しました。講師として、本校の元学校評議員でも
ある安西生花店の安西芳道様をお迎えして実施しました。今回は、秋から冬にかけて楽しめる
花の寄せ植えということで、１６名の家庭教育学級生の皆様に参加をいただき、それぞれに工
夫をこらした寄せ植えが完成しました。安西先生のお話では「日光が当たりすぎない、花が凍
らないような場所で、正しく水の管理をすれば春くらいまで楽しめるでしょう。」とのこと。特
に毎日水はやらずに、上の土が乾いてきたらたっぷりと水やりをするというのは、多くの方が
驚いていました。お忙しいところご協力いただき、ありがとうございました。

「採ったど～」


